

Hochkarätige Mode von einst

Das „Zentrum für Alte Kulturen“ feierte seine Eröffnung und lud zu einem abwechslungsreichen Drei-Tage-Fest.

Als Hingucker der Feierlichkeiten wurde eine originelle historische Modenschau gebo-

ten, bei welcher Studenten und Instituts-angehörige in originalgetreu nachempfundenen Kleidungsstücken von der Steinzeit bis hinauf ins Mittelalter schlüpfen. Das Highlight war die Dichterlesung von **Raoul Schrott** aus seiner Neuübersetzung der Ilias. mf



DER AUTOR RAOUL SCHROTT inmitten Griechen und Ägyptern, die die modischen Highlights vergangener Zeiten präsentierten.

Fotos (2): Fritz



AUCH ÖTZI war zugegen, eingehüllt in Fellkleidung und mit seinem bekannten Beil bewaffnet.